

尚徳福祉会 坂戸保育園 2022. 4

春風と共に、8名の新しいお友だちが集まりました。初めての保育園でママと離れるのが、寂しくて 泣く子もいますが、園での生活に少しずつ慣れてきて、笑顔も見られるようになりました。この一年 間、日々子どもたちの育ちに寄り添っていきたいと思います。

☆たのしいね☆

保育室にはいろいろなおもちゃがあります。おもちゃを見つけると、手に取って、上下左右に振って、音を聞いてみたり、どんな物か確かめようと感触を楽しむ姿があります。

保育者が「きれいな音が聞こえたね」「上手に音が出せたね」などと語り掛けると、褒められているのが、わかるようでニコニコしてくれます。

オーボール(柔らかい素材の網目状のボール) が気に入っている子が多く、握ったり、ころころ したりしてよく遊んでいます。

たべるのだいすき

いちご組の子どもたちは食べることが大好き!スプーンを口元に持って行くと、自分から口を開けて、ぱくっと上手に食べています。

「もっとちょうだい!」とアピールしたり、 手や足をブンブン振って「おいしい~♡」と喜 んだりしています。

離乳食がこれからのお友だちは、「何を食べているのかなぁ?」とじっーと見ていて、お友だちの様子が気になるようです(笑)



